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玖珠町農業委員会議事録 

 

１． 開催日時 令和２年７月３０日（木）午後３時～ 

 

２． 開催場所 玖珠町役場 ３階 大会議室 

 

３． 出席委員 

１番 繁田 富男  ２番 島津 益夫  ３番 河野千代美 

４番 園田 恭子  ５番 宿利 浩満 

６番 安藤 慎八（副会長） ７番 梶原 光宏（会長） 

４．議事日程 

       議案第１号 農業委員会会長職の辞任の同意について 

       議案第２号 農業委員会会長の選任について  （追加） 

       議案第３号 農業委員会副会長の選任について （追加） 

              

 

５．農業委員会事務局 

局長    藤原 八栄   主幹（統括）井野 俊夫 

主査    繁田 寿美 
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６．会議の概要 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

お忙しい中お集まりいただきありがとうございます。ただ今よ

り令和２年７月臨時総会を開催します。 

本日は、農業委員のみご出席いただいております。新型コロナ

ウイルス感染拡大の予防のため、引き続き、マスクを着用しての

会議となります。また、大分県でコロナウイルス感染者が出たと

いうことで、今後の会議においても、毎回検温をしていただくこ

ととなりました。ご協力よろしくお願いします。 

それでは、着席して進めさせていただきます。 

本日、会長が出席しております。会長、あいさつをお願いしま

す。 

 

（あいさつ） 

 

 農業委員定数７名に対して、７名全員の出席です。玖珠町農業

委員会会議規則第６条の規定により、会議が成立していることを

報告します。次に、議案に上程いたしました案件について質疑等

がございましたら、議長の承認のうえ発言をお願いします。 

 また、総会の開催中は携帯電話をお切りください。 

それでは、議長の選出ですが、会議規則第４条の規定により会

長が議長となりますが、議事参与の制限により、本日の議案第１

号にかかわる、会長は参与できませんので、以降議事の進行につ

きましては、副会長よろしくお願いします。 

  

本日の議事録署名人を指名します。議事録署名人に、３番委員、

４番委員よろしくお願いします。 

それでは議事に入ります。議案第１号農業委員会会長職の辞任

の同意について、事務局説明をお願いします。 

 

議案第１号農業委員会会長職の辞任の同意についてです。 

 それでは、座って説明させていただきます。 

 議案第１号ですが、先ほど会長のごあいさつでありましたよう

に、体調を崩されておりまして、農業委員会会長職の辞任の同意

についてです。本町農業委員会会長の梶原氏から、一身上の都合

により、７月１５日付で令和２年７月３１日をもって会長職を辞

任したいとの申し出があったので、農業委員等に関する法律第１
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議長 

 

農業委員 

 

 

 

 

 

農業委員 

 

農業委員 

 

 

 

 

 

 

 

議長 

 

 

 

農業委員 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

事務局 

 

３条第２項の規定により農業委員会の同意を求めるものでありま

す。以上、よろしくお願いします。 

 

 それでは質疑のある方は挙手をお願いします。 

 

 会長はしばらく入院されており、退院したので、会長職はやめ

なくてもいいんではないですかと話をしていましたが、どうして

も意思が固く、皆さんに迷惑をかけるということで。事務局とも

話したのですが、意思が固く、今日のような運びとなりました。

私のほうからの経過は以上です。 

 

 会長職を辞されるだけですか。委員はやめないんですか。 

 

 私と話した時のことですけど、農業委員もやめたいとのお話も

されて。会長は○○○、認定農業者の立場で選出されております。

その件を、○会長にこういうことがあるんですけどと話したので

すが、○○○としてもみんな役を持っているので、急にやめられ

ても困るというようなことで。それを会長にも説明して、できる

限りは農業委員はみんなでフォローするから在籍してもらえない

かというお願いはしてあります。 

 

 質疑がないようですので、採決します。議案第１号農業委員会

会長職の辞任の同意について、原案通り同意する農業委員は挙手

をお願いします。 

 

（挙手） 

 

全員賛成です。議案第１号は原案どおり、梶原会長の辞任が同

意されました。 

ここで、農業委員会会長の選任を追加議案として加えたいと思

いますが、よろしいでしょうか。 

 

異議がないようですので、事務局より説明をお願いします。 

 

追加議案の議案第２号農業委員会会長の選任についてご説明さ

せていただきます。議案の参考資料集ですが、農業委員会に関す
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議長 

 

 

農業委員 

 

農業委員 

 

議長 

 

農業委員 

 

 

農業委員 

 

議長 

 

議長 

 

 

農業委員 

 

議長 

 

 

 

 

議長 

 

 

議長 

る法律で、会長の辞任や会長副会長の選任などについて決められ

ています。農業委員会に関する法律第５条第２項の規定により、

会長は委員が互選した者をもって充てるとされています。任期は

現在の委員の任期満了までとなりますので、令和２年８月１日か

ら令和４年３月３１日までとなります。よろしくお願いします。 

 

それでは、ただ今から会長の選任を行います。選任の方法につ

いて、いかがしましょうか。皆さんの意見をお願いします。 

 

会長は副会長がしていただけないでしょうか。 

 

皆さんがやれというならやらざるを得ませんが。 

 

皆さんの意見は他にありませんか。 

 

委員が言われたとおり、副会長が上に上がっていただくのが、

その方法でいったほうが。 

 

それでお願いしたいですね。 

 

みなさん、それでそういった形でよろしいのでしょうか。 

 

それでは、私の名前が挙がったのですが、みなさんの異議がな

ければ、拍手をもって承認されたいと思います。 

  

（拍手） 

 

ありがとうございました。それでは私が会長職を頑張りたいと

思います。よろしくお願いします。 

私が会長になりますので、副会長が不在となります。副会長の

選任も追加議案としたいと思いますが、よろしいでしょうか。 

      

それでは、ただ今から副会長の選任を行います。選任の方法に

ついて、いかがしましょうか。 

 

推薦やそのほかの方法もありますが。 
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農業委員 

 

議長 

 

農業委員 

 

 

農業委員 

 

 

 

農業委員 

 

農業委員 

 

 

議長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

議長 

 

 

 

議長 

 

 

議長 

 

 

推薦で、○○委員にお願いしたいと思います。 

 

他の皆さんのご意見がありませんか。 

 

これは○○さんが良いとか悪いとかでなく、前回女性が副会長

をされていました。参考にです。 

 

そういう案も出ましたが、私は男性の問題だけでなく、女性の

農業問題もあるので、女性を入れておいたほうが枠組みの中でス

ムーズにいくのではないかなという気がします。 

 

私はあくまで参考に言ったまでで。 

 

参考でしょうけど、私はそういうこともふさわしいという気が

します。 

 

推薦の方もいらっしゃいますが、ここでみんなの総意でやるの

かそれとも投票でやるのかですが、投票にしろ皆さんの意見です

ので、ここは投票で決めるのでよろしいでしょうか。 

  

 （投票用紙配布） 

 

対象候補の上に丸をしてもらえれば。 

 

  （投票～開票） 

 

それでは、事務局長立会いの下開票をいたしました。 

投票により、副会長は河野さんに決定しました。よろしくお願

いします。皆さんの結果です。 

 

では、正式に、私が会長、河野さんが副会長に令和２年８月１

に就任することにいたします。 

 

それでは、新しく会長になる私のほうから、あいさつをいたし

ます。 
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農業委員 

 

議長 

 

 

農業委員 

 

議長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

議長 

 

議長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（あいさつ） 

 

次に、新しく副会長になられる河野さん、あいさつをお願いし

ます。  

 

（あいさつ） 

 

以上で、本日の議事が終了しました。 

ここで、事務局より協議・連絡事項があればお願いします。 

 

議席番号ですが、一番最初にくじをして番号を決めてもらい、

副会長、会長が６番、７番となっております。新会長の安藤さん

は６番から７番に変更、新副会長の河野さんは３番から６番に変

更となります。梶原委員につきましては、空席となる３番に変更

いたします。 

 

そのほか、何かありませんか。 

    

よろしいですか。 

それでは、以上をもちまして玖珠町農業委員会７月臨時総会を

閉会します。 

 


